

# EDITORIAL

# 50

# 1992

**C**on este ejemplar son ya 50 los números que se han publicado de INFORMACIÓ PSICOLÒGICA. Un largo camino recorrido y un hecho que merece unas palabras de reflexión y una satisfacción para todos por alcanzar un número tan significativo y trascendente.

Los colegiados más veteranos todavía recordarán las primeras publicaciones de este Colegio de psicólogos. Paralelamente a la formación de un colegio profesional aparecía un medio, una publicación, en aquel entonces con pocos recursos, que pretendía dar a conocer y transmitir experiencias, trabajos e inquietudes de un colectivo joven y entusiasmado. Muchos compañeros nuestros se volcaron en un gran esfuerzo por hacer realidad lo que al principio fue una ilusión.

Esta primera publicación sufrió una transformación. Había crecido, se desarrolló y se le proporcionó un nuevo cuerpo. Fue el primer cambio, allá por el año 1985. Este cambio no fue accidental, el Colegio también crecía, nuevos proyectos se incorporaban a la vida colegial, con afán de expansión y extensión profesional y social.

INFORMACIÓ PSICOLÒGICA cobraba mayor entidad de publicación periódica, sería y captadora de los diversos intereses de los psicólogos y psicólogas de nuestro ámbito. A todas las personas que en aquellos momentos vivieron la ilusión de sacar adelante la revista les damos las gracias. El trabajo actual no hubiera sido posible sin aquel otro anterior.

Durante sucesivos números toda una segunda época fue marcando lo que llegaría a ser la revista hoy. Una segunda época donde se trataron muchos y variados temas, donde es cada vez mayor el interés por comunicar experiencias, donde se intenta reflejar la cada vez mayor repercusión de la Psicología en muchos aspectos, donde constantemente se percibe un gran enriquecimiento y dinamismo. INFORMACIÓ PSICOLÒGICA alcanzaba una etapa de madurez, se nutría de personas con diversidad de inquietudes y se trataba de hacer un equipo que diera respuesta a una mayor repercusión y énfasis de lo psicológico, de la Psicología.

Llegados a este momento, y coincidiendo con la aparición del número 39, se abre un nuevo período, en el que actualmente nos encontramos. Se produce un cambio de formato, se remodela su aspecto, se cuidan los contenidos; en definitiva, se da un nuevo salto para hacer del medio que representa al Colegio de Psicólogos una publicación atractiva, influyente y consolidada como revista científico-profesional.

Por supuesto, todo no ha sido un camino llano y sin obstáculos. Dificultades las ha habido, desilusiones, discrepancias y la visión crítica de muchos colegiados, que han permitido enmendar errores, cambiar aspectos esenciales y, sobre todo, saber que la revista es de todos y que todos pueden aportar sugerencias, ideas y críticas.

Por último, volver a recordar a todas aquellas personas que en algún momento dejaron algo de su tiempo y esfuerzo en esta revista. Sería largo nombrar a todas ellas, pero sí quisiera mencionar a Roger Navarro Domenichelli y Tomás Llopis Giménez. A todos ellos, partícipes de que haya un número 50, nuestro más sincero agradecimiento.

**FRANCISCO CONESA**